

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA Y LAS PROXIMAS ELECCIONES GENERALES EN EL ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de los países iberoamericanos reunidos en Estoril, Portugal, en ocasión de la XIX Cumbre Iberoamericana:

Expresamos nuestra felicitación y respaldo al Gobierno y Pueblo Boliviano por la celebración, el 25 de enero de 2009, del Referendo Constituyente y Dirimidor, mediante el cual el pueblo de ese país aprobó la Nueva Constitución del Estado Plurinacional de Bolivia, que consolida el proceso de diálogo y concertación entre las diferentes fuerzas políticas y sectores de la sociedad civil bolivianas y fortalece su democracia.

Asimismo, auguramos al pueblo de Bolivia el mayor de los éxitos en las elecciones generales que se llevarán a cabo el 6 de diciembre próximo, en el marco de lo establecido en la señalada Constitución